

## ¿Me estás leyendo?

Te felicito y espero que no sea ni la primera ni la última vez. Lamentablemente en México tenemos índices de lectura paupérrimos, tanto que no es de sorprenderse nuestra situación actual. Sólo para darnos una idea: más del 13% de la población mayor de 12 años de edad en México nunca ha leído un libro. Ni uno.

El próximo 12 de noviembre celebramos en nuestro país el Día Nacional del Libro en honor del natalicio de Sor Juana Inés de la Cruz, una de las figuras más destacadas de la literatura mexicana. Este día fue instituido en 1979 con el propósito de fomentar la lectura y la protección de la propiedad intelectual. Sin embargo no parece haber tenido mucho éxito. Según una lista de 108 naciones de la UNESCO sobre el índice de lectura, México ocupa el penúltimo lugar.

Estas cifras son alarmantes. La lectura es una de las actividades fundamentales en el crecimiento y desarrollo intelectual de todo ser humano. No podemos mantenernos indiferentes ante esta situación.

Es triste saber que más del 40% de las personas usan su tiempo libre para ver televisión en lugar de elegir una buena lectura.

No podemos pasar por alto el importantísimo rol que aquí juega la familia. Las estadísticas lo ponen de manifiesto: más del 35% de los lectores afirman haber recibido estímulo por parte de sus padres para leer libros no escolares. Existe una estrecha relación entre quienes recibieron el estímulo de sus padres para leer y quienes encuentran un gusto por realizar dicha actividad.

La escritura con su invención ha marcado el inicio de la historia. No permitamos que el conocimiento y la creatividad de quienes han plasmado sus ideas sean desperdiciados. “La mente que se abre a una nueva idea jamás volverá a su tamaño original” -Albert Einstein-



*Leer un libro es contribuir al bien de México. Y el bien de todos es tarea de todos.*

**Equipo de ConParticipación**